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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Biebrich am 30. September 2008

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0066 

1. Sitzungstermine des Ortsbeirates Biebrich 2009
OV Gores und LOV Groth schlagen den Ortsbeiratsmitgliedern folgende 
Sitzungstermine für das Jahr 2009 vor:
27.01.  -  10.03.  -  28.04.  -  26.05.  -  30.06.  -  25.08.  -  29.09.  -  03.11.  -  08.12.

Sofern bis zum 15.10.2008 keine Änderungswünsche eingereicht werden, sind die 
vorgenannten Termine verbindlich.

2. Verkehrssicherheit Freiherr-vom-Stein-Schule
Der Ortsbeirat nimmt von dem Vermerk über den Ortstermin der Arbeitsgruppe 
Verkehr am 29.09.2008 Kenntnis und stimmt den vorgeschlagenen Maßnahmen zu.

3. Reinigung des Bürgersteigs im Bereich der Freiherr-vom Stein-Schule
OBM Ramberger bemängelt den unsauberen Zustand des Bürgersteiges entlang des 
Schulhofes der Freiherr-vom-Stein-Schule und bittet um Reinigung.

4. Verkehrsssicherheit im Bereich der Biebricher Schulen
OBM Milch regt an, im Bereich aller Biebricher Schulen eine Sicherheitsüberprüfung 
durchzuführen. Die AG Verkehr wird sich mit dem Vorschlag beschäftigen.

5. Einladung des WKV 
Der Wiesbadener Kanu-Verein 1922 lädt die Mitglieder des Ortsbeirates zu einem 
Empfang am 11.10. anlässlich der Deutschen Meisterschaft von Tim Maxeiner im 
Kanu-Slalom ein.

6. Fahrradverkehr auf dem Leinpfad
OBM Fritz erinnert an den Beschluss des Ortsbeirates Nr. 0057 vom 26.06.2007, da 
trotz mehrfacher Erinnerung noch keine Stellungnahme des Dezernates IV / Amt 66 
vorliegt.
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7. Hinweise
a) Abgestellter Bauschutt-Container in der August-Wolff-Straße
b) Stillgelegtes Toilettenhäuschen auf den Rheinwiesen
c) Sperrmüllablagerung in der Albert-Schweitzer-Allee
d) Schließung des Radiogeschäftes Schneider in der Straße der Republik

Hinweise aus der Fragestunde, die einer weiteren Behandlung durch den Ortsbeirat und die 
Ortsverwaltung bedürfen:

Weihnachtsbeleuchtung
Der Stadtverordnete Sven Gerich berichtet, dass der Magistrat für die Verbesserung der 
Weihnachtsbeleuchtung in der Innenstadt einen sechsstelligen Euro-Betrag zur Verfügung 
stellen wird.

Er bittet den Ortsbeirat eindringlich, den Magistrat auf die seit Jahren im Stadtbezirk Biebrich 
laufenden Privatinitiativen der BIG und der Gewerbetreibenden aufmerksam zu machen und 
den Magistrat mit der Frage zu konfrontieren, warum bei der Verbesserung der 
Weihnachtsbeleuchtung der Schwerpunkt ausschließlich auf den Innenstadtbereich gelegt 
wird und dem Stadtteil Biebrich keinen Cent zur Verfügung gestellt wird.

Verkehrsproblem Bernhard-May-Straße
Herr Giebel berichtet, dass manche ESWE-Busse bei der Einfahrt von der Bernhard-May-
Straße in den Scholzweg wegen im Kurvenbereich parkender PKWs sehr oft Probleme 
hätten. 
Die Beratung soll in der Arbeitsgruppe Verkehr erfolgen.
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